

# 学道一如

発行  
小樽双葉高校  
生徒会通信  
2024年9月13日  
第33号

## バスケットボール部 ウィンターカップへ好発進



「シュート、リバウンドの反省は残ったが、チーム一丸となって戦えた。」(長さん)

9月7日、俱知安でウィンターカップの小樽地区予選が開催され、本校は小樽潮陵・桜陽・俱知安・岩内・小樽明峰・水産の合同チームと対戦し、82-39で勝利し、11月の全道出場を決めた。



乗客3700名、乗組員1450人と超大型クルーズ船だ。



最初は大人に助けられて



9月7日、小樽港第3埠頭に13万トン級の大型クルーズ船「カーニバル・パノラマ(船籍パナマ)」が寄港し、グローバル・カルチャー専攻者とボランティア部員11名が英語で観光案内をお手伝いした。生の英語に触れ、英語のブラッシュアップに刺激を受ける機会となった。

### クルーズ船乗客に観光案内 生の英語に触れ刺激を受けた



慣れてくるとスムーズに  
年1組)は「最初は  
英語がボロボロで、  
大人の方々の助けも  
あり、何とか慣れ



てくると同じ質問にスムーズに  
答えられるようになりました。」  
と言う。札幌駅への行き方や地  
元のお勧めのスポットをよく聞  
かれた。  
**英語を学ぶ刺激を受けた**  
間宮さくらさん(1年1組)  
は今回2回目となり、「生の英  
語に触れられて面白い体験がで  
きた。お勧めの場所や行きたい  
場所への道案内が多かったが、  
小樽でアニメのイベントがある  
ことを知っているのには驚いた。  
次の観光案内にも参加したい」  
と意欲的だ。日々の英語の授業  
に一層真剣に取り組み、英検2  
級も取得を目指している。